

Poésie en Arrosoir

La Compagnie Poésie en arrosoir vous offrira des perles poétiques des poètes syriens. En ces temps de conflit, il nous semblait nécessaire de partager la beauté poétique et les cris de vie de ce peuple en souffrance.

Durant le festival, vous découvrirez également neuf autres spectacles merveilleux. Dans des registres différents, ils m'ont touché et ému. Je me réjouis de les partager avec vous.

Au plaisir !

Vincent Held

www.poesieenarrosoir.ch



Programme 2015

En quelques mots, voici un résumé de ce que vous pourrez y découvrir.

La terre Déployée → du 4 au 19 juillet (relâches 6 et 13) / 21h30

La Compagnie Poésie en arrosoir vous offrira des textes de poètes syriens contemporains. En ces temps de conflit, il nous semblait nécessaire de partager la beauté poétique et la soif de paix et de joie de ce peuple en souffrance.

La déambulation débutera dans les Jardins Extraordinaires pour nous conduire vers des espaces encore inexplorés par la Compagnie. C'est une surprise ! Mais nous vous donnons un indice en remerciant la Fondation Cheval pour sa sympathique collaboration.

Voisard, vous avez dit Voisard → ve 3 juillet / 20h30

Au plaisir du poème → sa 4, di 5 juillet / 19h

Le premier week-end sera placé sous le signe d'Alexandre Voisard. Dans le spectacle d'ouverture du festival, c'est le chanteur Thierry Romanens accompagné du trio jazz Format A3 qui dira et chantera les poèmes du poète jurassien. Un spectacle né en 2009 à Cernier et qui a bourlingué avec succès dans toute la francophonie.

Dans un deuxième temps, la parole sera donnée à Alexandre Voisard, accompagné de Jacques Bouduban pour un magnifique voyage à travers les poèmes de son enfance.

Con comme la lune → ma 7, me 8 juillet / 19h

Un spectacle étonnant et drôle pour nous rappeler que la poésie peut se révéler, à travers l'absurde, terriblement parlante et touchante. Le poète Jean L'Anselme préconise l'art pauvre, moche, voire con !

Nafragés ! → je 9, ve 10 juillet / 19h

Certainement un des grands moments d'émotion du festival avec des chansons magnifiques, la voix exceptionnelle de Cyril Mokaïesh et le piano de Giovanni Mirabassi (un des plus grands pianistes de jazz français).

L'ABC'erre de la Vocalchimie → sa 11, di 12 juillet / 19h

André Minvielle nous vient du Sud-Ouest de la France. Il nous propose un spectacle complètement débridé autour de la langue française. Dans son laboratoire un peu fou, André Minvielle manipule les mots. Savant fou, il crée des poèmes et des chansons pour notre plus grand bonheur.

Schvédranne → ma 14, me 15 juillet / 19h

Un spectacle total où la musique électronique se marie à la poésie avec une grande puissance évocatrice. L'univers visuel est également enrichi par des projections aux effets holographiques étonnants.

A coup sûr ce sont des vagues → je 16, ve 17 juillet / 19h

Un spectacle plein de légèreté où Sacha Steurer nous propose une belle lecture chorégraphiée. Le corps qui danse se met au service du texte poétique.

Kalavrita des mille Antigone → sa 18, di 19 juillet / 19h

Ce spectacle marque profondément les esprits partout où il est présenté. Cet oratorio parlé est tiré du texte bouleversant de Charlotte Delbo qui relate le courage des femmes de Kalavrita (Grèce) rendant hommage aux hommes du village, tués par les forces allemandes en décembre 1943.

Pomme d'amour → du 14 au 19 juillet / 18h-19h / 20h30-21h30

Un spectacle intimiste présenté tous les soirs de la deuxième semaine. Un petit conte gourmand qui éveillera tous vos sens. Il est destiné à des auditoires restreints puisque seuls 1 à 3 personnes peuvent y assister simultanément. Il dure seulement 8 minutes, mais de très belles minutes...

Si vous souhaitez plus d'informations, vous pouvez naturellement vous référer au programme ou visiter notre site internet : www.poesieenarrosoir.ch

Déjà 30 ans

De l'Ecole cantonale d'agriculture à Evologia, un bail sans fausse note pour Patrick Zbinden qui fêtera ses 30 ans de service le 1er juillet prochain.

"Suite à votre postulation du 29 avril écoulé et à l'entrevue du mardi 21 mai dernier, nous vous informons que notre choix s'est porté sur votre candidature pour le poste d'employé agricole, maître de pratique à l'Ecole cantonale d'agriculture de Cernier. Nous vous en félicitons et formulons le vœu que cet emploi vous procure satisfaction"

C'est par ce courrier du 22 mai 1985, signé par Francis Matthey, directeur de l'ECA que Patrick Zbinden a débuté sa carrière à Cernier.

Titulaire d'un CFC de forgeron-mécanicien en machines agricoles, Patrick Zbinden a travaillé de 1980 au 1er juillet 1985 dans diverses entreprises de machines agricoles du Val-de-Ruz.

Il est nommé au 1er juillet 1989 chef de l'atelier mécanique et chargé de l'enseignement théorique et pratique de la mécanique et du machinisme agricole. En mai 1994, le Conseil d'Etat a rédigé un rapport d'information concernant l'ECA ainsi que le train de mesures tendant à simplifier ou supprimer certaines activités, dont le poste occupé par Patrick Zbinden. Le malheur des uns faisant le bonheur des autres, le départ à la retraite du concierge du collège de l'ECA offre la possibilité à Patrick Zbinden de reprendre ce poste au 1er janvier 1995 puis devient par la suite intendant-concierge. Le milieu des années nonante rime aussi avec le début d'un programme d'occupation pour chômeurs dont Patrick Zbinden assurera leur encadrement.

Depuis 2001, Patrick Zbinden est responsable des secteurs mécanique et intendance, rebaptisés secteur des infrastructures en 2013.

Expert des pulvérisateurs pour le Canton de Neuchâtel, Patrick Zbinden est également instructeur-formateur cariste. Titulaire du certificat de formateur d'adultes FSEA 1, Patrick Zbinden est nommé comme l'ensemble des collaborateurs d'EVOLÓGIA, formateur-encadrant, responsable du secteur des infrastructures au 1er octobre 2014.

Dans la vie, il n'y a pas que le travail, il faut un violon d'Ingres qui permet de se ressourcer. Pour certains c'est le sport, le jardin ou la lecture, pour Patrick Zbinden c'est la collection de tracteurs antiques. "Pas uniquement collectionneur, mais également chirurgien hors pair qui ranime les tracteurs les plus fatigués" tels sont les mots du journaliste Alain Prêtre dans le magazine Terre & Nature du 20 novembre 2014. Sa salle d'opération se trouve dans son atelier de sa ferme, la salle de réveil à l'atelier mécanique d'Evologia et la convalescence se passe dans son musée sis à EVOLÓGIA.

Sa prochaine activité sera la 7ème Tracto-mania de La Brévine les 27 et 28 juin 2015. Debout avant le lever du soleil, Patrick Zbinden est d'une disponibilité à toutes épreuves, trouvant toujours une solution aux embûches qui se dressent au quotidien sur la vie du Site.

Jean-Luc Seiler



Jardins extraordinaires

Le projet Gulliver

Un géant est en train de prendre forme à l'Est du Mycorama.

Il atteint une longueur de 30 m et c'est 9 km de lattes à tuiles, qui ont été nécessaires à sa construction. Il sera végétalisé par des plantes grimpantes de 150 espèces différentes qui vont le recouvrir en 3 ans.

Vous pourrez monter sur sa main et longer son ventre pour vous trouver à ses bottes.

Venez expérimenter cette visite en lilliputien!



Estivage de Pro-Evologia

Gilbert Dey construit des abris dans le Pré-Sud afin d'offrir un espace convivial aux familles en compagnie de poules naines, petites cailles, petits moutons d'Ouessant grandes dindes, dindons et oies.



Graine de chercheur

Le mardi 2 juin et pour la première fois à Evologia, 14 classes ont participé à "Graine de chercheur" pour fêter la clôture du projet.

Réunis au Mycorama, les élèves de 5e à 11e Harmos, ont dévoilé avec fierté leurs ouvrages au sein d'une exposition qui a clos cette aventure. A travers des vidéos, des maquettes, des sondages ou encore des peintures, ces graines de chercheur ont voulu montrer le résultat des connaissances acquises depuis août dernier.

Le projet est mené par le Parc Chasseral et ses partenaires, Rétropommes, Aspo-BirdLife et le centre nature Les Cerlattez. Le but du projet est de permettre aux enfants de se familiariser avec l'environnement et le développement durable. En inscrivant leur classe, les enseignants ont choisi un thème de prédilection. Les élèves qui ont opté pour les vergers ont pu notamment planter des arbres fruitiers ou déguster des variétés d'antan. Quant à ceux qui ont étudié les hirondelles, ils ont appris à construire des nichoirs.

"Graine de chercheur" remettra le couvert en 2015-2016 pour la cinquième année consécutive. Une nouvelle thématique viendra enrichir cette aventure. "En plus des vergers et des hirondelles, les écoliers seront sensibilisés à l'énergie", relève Aline

Gerber. Les jeunes participants pourront notamment réfléchir à l'avenir énergétique de leur région ou comparer leur consommation à celle d'une région himalayenne.



EMTN

